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Bernán 'pinto, acerca de 
tor, ayn no resuelto y 
loa siguientes : 

loa 
que 

Consultado el Alcalde de valparafso 
cuatro puntos sobre el problema del colec-
se espera solucionar de aqui al lunes son 

ZS1  Que
)Peval entregue un CrOnograma preciso sobre las obras a ejecutar, 

lo que se comprometió a entregarlo al Gerente General. 

Que se acompaken los Certificados sobre la obra quo otorgó tanto el 
Servicio Nacional de Salud Valparaíso-San Antonio, como Directemar. 

Que del acuerdo primitivo, se Mantenga un punto y se elimine otro, 

manteniendo lo convere.10,en la reunión tenida con Osval y Corfo 
, 

. Al pinto a mantener dice textual- 

Mente ¡ 

" Además de loa requieitoe entériOree, EfiVAli deberá depoultar garantía 

1 	. 
¿In 

accion libre municipal, Para el evento de que alguno.' de estos 

sistemas no funcione adecuadamente y cause Molestias o contaMinación 

en ei entorno además de,. la obligación perentoria de superarel pr0-
bles4 con la tecnología,adeCuada en el plazo p4ximo que se fijará 
cautélándolo con las garantías que a este efecto se determinen. gato 
eB vplido tanto para la: diaposición final da los líquidos, sólidos 

y plantel de tratamiento. para tal efecto CORFO y la 1.Mun1cipa
1 idad 

de Valparaíso acuerdan designar a sus respectivos eiscales a objeto 

de qÚe den 
forma legal a la garantía referida". 

1E1 punto que solicitan eliminar dice 

textkialmente : 

s Esval S.A. se compromete a Suscribir un acuerdo con el Municipio de 

valpi
araíso, en el sentido en:que en el evento de producitee daños re

-

lacionados directamente' al 'proyecto y responderá 
por el 1001 de 

ellos. Se propone como árbitro arbitrador para dilucidar eventuales 

conflictos, al Superintendente de Servicios Sanitarios como 
ente re-

gulador y fiscalizador del Estado'. 
1 	 , 
i 	 Saluda atentamente a Ud., 

-.MAN ANDMIZA 	 • 

...Intendente V Región • 
.•. 

" 

$: 

C.G. Archivo. 	
ti.Z.z 
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FAX N° 9- el,(577  / 

'valparaíso, 10 de diciembre de 1992 

: Señor 
'Ministro del Interior 
Don Enrique rrauss Rusque 
SANTIAGO-  ' 

Estimado señor Ministro 

IncluVo información aparecida en el 
día de hoy en el Diario "El Mercurio" de Valparaíso, relátiva a la reu-
nión de ayer en la Municipalidad para tratar el colector. 

Aunque.  no se llegó a un acuerdo total, 
sí en lo referente a los puntos contenidos en la Minuta con excepción 
de 4 que serán estudiados por las partes de aquí al lunes, día en que 
se espera se.logre la solución final. 

' 
Seguiré en contacto permanente tanto 

con el Alcalde de Valparaíso, como con el Gerente General de Esval, 

Saludaatentamente a Ud., . 	, 

, 
JUM1-111DUEZA SILVA 

Ilktendente 

•• 	, 	 . 1 . 

\ • 

c.c. Archivo. 
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o se logró acuerdo total 
tre el municipio y Esval 

liProlongada reunión entre el Concejo Municipal de Valparaíso, 
répresentantes de Esval, el intendente regional y parlamentarios no 
t-.1nsiguió llegar al consenso. Sin embargo, se espera informar sobre un 

ácuerdo final entre el lunes b martes próximo. /. 
,¡ 	-Ira. unema ratórha **alón secreta llegó ayer a un *cuerdo definitivo so- 

' 	'entra el Concejo Municipal de Valpa- bre el colector de saneamiento. Sin 
rateó y repreeentantea de la Empreaa embirgo, se manifestó por ambas par-

.. de Obras Senitertaa, Level, en el Salón tea optimismo en alcanzar el consenso 
' o Honor del municipio porteño. no se dentro de uno días, resPecto del gran 

í 	r• . . 	_ 
1 	 .1../.10 

dueto que trOrá las aguas servidas d 
loa comunaa del Interior y de Viña oh 
Mar, para aridejarlati en la costa sur d 

(Sigue en la página Á 

.144,edm.4i..-4+.• • 

} • 

4 • 	,Ist e del Metro Reglottel de ValPeral- 

in vil sdoo, el Intendente Juan An uez 

'restaron cifra% de 14 a 16 millones de 

PRIMEM PARTE 
. mem Jorge Montero. 

• 

Tlelt 	Urencle Zegeri: la eenadora 

. mucho menos obstaculizar el progree0 ea.a'reallerir eh dos ótÁs Mas", 

' $ESION SECAgTA 	 '• • 	dentea, ptopueetas ' y contraproposl- 

franclaco Bartolucel 1~011  Y el Ife• 

sta, Normen Portirrieu Padilla. 

!Isla cnmune. .. A la sesión awistieron especialmente da por esa entidad a una proposiden 

Illve; el vicepresidente del Senado, 

NO SE..,(Ue la pagina iN 

lAurit Soto Gomales; el diputado 

Is reunión, el gerente teneral Manuel 

gente de la gerencia de 	sarrollo, 

triallól PIPO; el gerente técnico, Ma. 

Francisco Ottone y el fiscal de etia cm-

(oncejo Municipal, que tuvo el carác-
ler de abierta el ptIblico el hecho mes 
importante fue la expresión por parte 
dr! Islralde Vernet; Pinto de la Moles. 

declaraciones formulades por el go- 
tia 	

Y del Conejo respecto de 

bernador provinclel, Luelano Valle 
Aervello. Respecto a ella, ue mencionó 
que se Incurrió en ertorea, yo que se 

peses que se estarían pagando por 
parte de Falai a contar del 2 de no-
viembre :meterlo, situación que fue 
desmentida por esa entidad. 

nal que no ha sido el ánimo del Corte- todavfa pequeños'pantoa .
que son im-

jo Municipal Interferir el *cuerdo que portantes en todo caso y que regule
.; 

uel Alvarez Calderón; el Jefe subro. 

se 
 ha hecho o nivel Internaclonel y ren un trámite previo de Esval que se 

ción del blenestar y te salud de la co- alón. Pinto admitió que hubo mucha regional, por su posición de preserva- 	
Respecto a lo prolongado de la se- 

MUne. 	
discualón, análleis de muchos enloce- 

rrumpir la ies1/5n. Ingreeendo persone. 	"Y il final yo diría ‘que hay un 

ros de Eso! y ~uta deapues ee 	
acuerdo eh un marco importante. 

cie una discusión secrete que se ex- .  Mergo quede aquí al lunes próximo 

tendie por cuatro horas, Esta reunión esperemos tenerlo absolutamente re-
fue acordada iras el rechazo del Con- !wenn. 

For porte de Esval tornaron Parte en 

En la primera parte de la sesión del 

Asimismo manifestó el jefe comu qu 

Posteriormente se "procedió a Inte-, cianea.; ' 	• 	, 	• 

- cejo Municipal a la respuesta entrega-

ciones sobre el proyecto. 

las del municipio mientras en el Salón 
de Honqt se desatrollabo la sesión se-

primera del Concejo en torno a correc-

creta., • . 

dente luan 'Andueza y a las 21,10 hce 

ialleran ejecutivos de Esval y a conth 
nuación, el alcalde Hernán Pinto 
quien fue *bordado por los perlodis-

Ñ5, se ibrieron lis puertas para que 

tea. 	• 

queños puntos que van a ser contesta-
dos de aquí al día viernes. Creo que 

mos con Esval han quedado unos pe. 

está muy bueno. Estimo que en el cut% 
esta seslón demuestra que el ánimo 

so de tos próximos días vamos a tener . 
una solución total da los problemas", 
manifestó el jefe comunal.. 

exprésó que lbs problemas pendientes 
siendo los punto de d ivergencia Pinto 

están bajo la reserVa de Esval. Reiteró 
que los personeros deberán heciar con-
sultas a su directorio y comunicar el 
resultado "de «tul al viernes". 

A lao 18.30 horas se retiró el inten- 

La prensa debió esperar en otras sa-

"De las diferencias que presentába-

Interrogado sobre cuales siguen 

"Yo les pediría que me creyeran, 
hemos aventado bastante. Vaitan' 

—,i,Cuá lnclo se Otorgarla el pera 
de InIclo de las/ obras, en cinc 
aprobare*, el acuardo con lave!? 

"Puerto, falta que noti. Infórmei 
cuatro ptiotos tnie he menclonado, 
m 	"os comicion o además a loa f 
les, tanto del Municipio como de 
val, para que elnpiecen e trabajar 
de hoy para darle forma legal a y 
Importante de estos 'acuerdos. 
más de eso, llenen que hacernte 
trega de lbs dos eertificados de su 
zeción de obras, tanto por el ser 
de salud como por la Dirección C 
mi del 'Territorio ~timo y de 
na Mercante, DIrectemar". 

.-1,Lø Comunidad puede estar 
quita sobre el acuerdo a que se 
errIbar/ 

"Creo que puede estar doblen 
tranquila, porque esta obra va a y 
avanzar, pienso que el esfuerzo q 
ha hecho, ha permitido mejorarla 
tantivamente,  Y de esta forma, 
respuesta, de Esval es favorable e 
cuatro pt)ntos, que están faltand< 
brfamos 'además, Impedldo un r 
para la ciudad de Valparaíso, en I, 
compete a las facultades munid' 
En lo que compete a otros ser" 
como DIrectemar y el Servicio d 
lud ellos tendrán que responde 
sus respectivos ámbitos". 

Con respecto a los den millon 
pelos que serán un aporte del gc 
no a esté programa el alcalde Pm 
jo: 

...Pillemos dicho que hablan al 
obras complementarlas que se n 

: taban hacer y una de esas tenía 
to aproximado de den millones 
Sos que la Intendencia ha puesto 
posición a partir del segundo ser 
del próximo año en forma tal de 
tar'esas obras". 

1 

1 .. 
1 f 
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